

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 08.09.2021

**Änderungsantrag
für den Verwaltungs- und Personalausschuss als Feriensenat vom 08.09.2021 –
TOP 1 öffentlich
Leistungsprogramm der MVG für die Fahrplanperiode 2022,
Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03918**

Gasteig HP8: Busshuttle auch zur U-Bahn statt nur zum Parkplatz einrichten

Der Antrag des Referenten wird wie folgt geändert:

Ziffer 1	unverändert
Ziffer 2 neu	Zur besseren Anbindung des Interimsstandortes Gasteig in Sendling (HP8) werden mit dem geplanten Busshuttle zum Kfz-Parkplatz auf dem Großmarktgelände auch die U-Bahn-Stationen Brudermühlstraße und Implerstraße mit bedient.
Ziffern 2 – 4 alt	werden Ziffern 3 – 5 neu

Begründung:

Mit Änderungsantrag zur Vollversammlung des Stadtrates am 28.07.2021 beantragte die Fraktion ÖDP/München-Liste den Busshuttle zur U-Bahn-Station Brudermühlstraße statt zum Kfz-Parkplatz verkehren zu lassen, um die U-Bahn besser anzubinden als den Parkplatz.

Die geplante Fahrtroute des Busshuttles war uns zum damaligen Zeitpunkt nicht bekannt.

Die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) hat in der Ergänzung zur Vorlage nun dargelegt, dass der Busshuttle zum Parkplatz auf dem Großmarktgelände ohnehin an den U-Bahn-Stationen Brudermühlstraße (U3) und Implerstraße (U6) vorbeifährt und dort mit überschaubarem Aufwand zusätzliche Bushalte eingerichtet werden könnten.

Daher plädieren wir nun im Sinne einer pragmatischen Lösung dafür, den Busshuttle mit zusätzlichen Bushaltestellen an der Brudermühlstraße und Implerstraße auszustatten, entsprechend der von der MVG als verkehrlich gut machbar dargestellten Variante. So wird der ÖPNV insbesondere durch die Schaffung einer umsteigereduzierten Anbindung zur U6 gestärkt.

Sonja Haider

Finanz-, Kultur- und Mobilitätspolitische Sprecherin
Stadträtin